

ÉDITO

Le mois de juin est redouté par tous nos apprenants, car les examens du CAP au Master sont bien là.

Les nombreuses épreuves et les divers jurys se succèdent avec régularité et l'émotion s'invite chez tous les candidats. Leur réussite à l'examen sera le fruit d'une préparation minutieuse, d'une persévérance sans faille et d'une confiance en ses propres capacités.

D'autres apprentis reviennent confortés dans leurs compétences professionnelles après une semaine de mobilité européenne et plus particulièrement deux jours sur le salon international de la DRUPA. Se déplacer en Europe, découvrir et échanger lors de grand rendez-vous technologique renforce leurs connaissances et dynamise leurs compétences. Merci à nos partenaires et aux accompagnateurs qui ont rendu ce déplacement possible.

En cette période Olympique, n'oublions pas que le talent se manifeste aussi à travers une reconnaissance extérieure.

Nos apprentis se sont encore distingués sur ces dernières semaines à travers les MAF et le Prix Vignot. La remise d'un prix est le couronnement d'efforts acharnés, la reconnaissance d'un talent exceptionnel et la célébration d'une réussite bien méritée. Bravo à eux.

John Podlesnik, Directeur

ZOOM SUR...



Passage de la Flamme Olympique

Nos apprentis BMA Arts Graphiques 2^e année ont pu la voir passer début juin lors de son passage à Saint-Sébastien-sur-Loire, à côté de Nantes. Accompagnés de leurs formateurs et formatrices, nos alternants ont pu apprécier ce moment marquant, idéal pour se changer les idées en cette période stressante d'examens.

ACTUS



VOYAGE À LA DRUPA

Fin mai, nos 53 apprentis Bac pros 1^{er}, BMA 1^{er} année et BTS 1^{er} année, sont partis vers l'Allemagne. Avant de découvrir le plus grand salon mondial dédié à l'industrie de l'impression qui se tient à Düsseldorf, nos apprentis ont visité la belle ville de Strasbourg en Alsace avec son architecture traditionnelle si particulière, ainsi que le Parlement Européen. Ensuite direction Francfort en Allemagne, où nos voyageurs ont pu admirer la vue panoramique sur la ville depuis la Main Tower, contempler les œuvres d'art moderne du Museum für Modern Kunst et profiter d'une balade en bateau sur le Main.

Le voyage s'est achevé par deux journées à la DRUPA à Düsseldorf pour découvrir les dernières technologies, solutions d'impression et l'ensemble des nouveautés de la chaîne graphique. Merci à la Région Pays de la Loire et au groupe LOURMEL pour avoir rendu ce voyage possible. Toutes les photos de ce voyage sont à découvrir en ligne dans notre article dédié sur grafipolis.fr.



BRUXELLES AVEC LA FNADIR

Notre directeur John Podlesnik a participé à la 20^e Journée nationale de la FNADIR à Bruxelles, pour discuter de la question européenne de l'apprentissage, sur la mobilité des apprentis.

Merci à Jean Arthuis, président de Euro App Mobility, pour ces échanges de qualité afin de lever les freins et obstacles à la mobilité courte des niveaux 3 à 5. Ces discussions se sont poursuivies avec des représentants de la commission européenne au sujet de l'Alliance Européenne pour l'Apprentissage qui a pour but de renforcer l'offre et la qualité de la pédagogie de l'apprentissage dans l'Union Européenne.

QUOI DE NEUF SUR LE CAMPUS ?



EN JUIN SUR NOTRE CAMPUS IEQT

Le mois de juin a été dense sur notre campus IEQT avec plusieurs moments forts. Il y a eu pour commencer les compétitions intercampus.

Le Business Game Compit a vu se confronter plus de 315 étudiants Bac+5 Managers des risques QSE 2^e année, répartis sur 11 campus IEQT, avec des cas d'études QSE.

Pour les Bac+5 1^{er} année, c'était un marathon QSE, pour lequel 359 étudiants de 12 campus à travers la France se sont affrontés.

Nos alternants Bac+3 et Bac+5 2^e année ont également été formés aux gestes qui sauvent, avec la Formation Sauveteur Secouriste du Travail. Découvrez les photos de ces moments, en ligne dans notre article dédié à l'actualité IEQT.



LES FORMATIONS CONTINUES À VENIR

Anticiper dès maintenant la mise en place de vos formations sur le dernier trimestre 2024 !

Grafipolis et IEQT Nantes ouvrent 3 nouvelles formations courtes :

- **Gestion de la couleur en signalétique :**
2 jours de formation pour pouvoir perfectionner sa maîtrise de la gestion des couleurs dans le RIP et augmenter ainsi sa productivité.
- **Formation de formateur interne :**
3 jours pour se professionnaliser sur la méthodologie et la posture de formateur avec possibilité de valider cette compétence avec un CCPI « Animation d'une formation interne » délivrée par la branche du Papier-Carton.
- **Deux formations courtes en QHSE :**
Analyse d'un accident du travail (1 jour) et Risques liés à l'environnement et à la sécurité (2 jours).
Pour en savoir plus sur nos formations en reconversion ou professionnalisation, rdv sur notre site.

LES BRÈVES

DEUX APPRENTIS REÇOIVENT LE PRIX VIGNOT

Ce concours est ouvert à tous les élèves, apprentis et étudiants qui se destinent aux métiers de l'imprimerie. En juin, madame Bleuven-Fournier (Présidente de l'Association des membres de l'Ordre des Palmes Académiques de Loire-Atlantique) est venue à Grafipolis remettre leurs prix de 150 € chacun, à Louna Grignon, apprentie en BMA Arts Graphiques option Signalétique et à Valentin Pageau, apprenti en BTS Études de Réalisation d'un Projet de Communication.

Ils font partie des 13 récipiendaires de cette édition 2024.

3 MÉDAILLES D'OR NATIONAL AU CONCOURS «MAF»

Après la belle moisson de médailles départementales et régionales de nos apprentis, les félicitations sont de rigueur pour nos apprentis Camille Grolleau et Tim Balgaite médaillés d'or national en imprimerie et pour Julie Devanne, médaillée d'or national en signalétique. Un grand merci aux entreprises qui les accompagnent (CG Design 44, Groupe Offset 5 Édition et Imprimerie Prouteau) mais aussi bien sûr à l'équipe pédagogique et administrative de l'École. Nous les accompagnerons dans les mois qui viennent, pour la remise de leur médaille d'or, lors d'une cérémonie prestigieuse à Paris.



Bât. Pôle des Arts Graphiques

1 place Albert Camus • CS 87519 • 44275 Nantes cedex 2

02 40 50 24 22

contact@grafipolis.fr

nantes@ieqt.org

www.grafipolis.fr

www.ieqt.org

